
 

 

Бабр-Чарт: мэры Красноярского края.  
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Проект Бабр-Чарт — это объективная оценка активности и деятельности фигурантов 

исполнительной и законодательной власти в регионах. 

 

В отличие от разного рода «пузомерок», Бабр-Чарт основывается на комплексной оценке 

реальной деятельности фигуранта и отражении результатов этой деятельности в 

региональных и федеральных СМИ. Чем активнее работает фигурант и чем больше о нем 

пишут журналисты — тем выше вероятность попасть в чарт. 

 

Итоговый чарт формирует нейросеть Бабра на основе комплекса факторов. Мы не ранжируем 

персоны внутри лидеров или антилидеров, расположение в таблице оставлено на усмотрение 

нейросети. 

 

Лидеры 
 

 

Вадим Хохлов 
Глава Шарыпово встал на сторону жителей, выступив против 

инициативы краевой власти. Причиной такого поступка стал рост 

тарифов на тепловую энергию. Глава города заявил, что с подобным 
состоянием дел мириться нельзя. Разумеется, жители положительно 

оценили поступок Вадима Геннадьевича. 

 

 

Дмитрий Меркулов 
Второй мэрский срок Дмитрий Николаевич начал с места в карьер. 
Он то принимает в Минусинске депутата Госдумы Сергея Ерёмина, 

то самостоятельно налаживает связи с соседней Хакасией, пусть 

даже немного нарушая негласные правила аппаратного этикета. 

Ведь кто, если не он, решит накопившиеся проблемы минусинцев? 

 

  

 

Ольга Витман 
Наконец-то в Канске сменилась глава. Ею стала очаровательная 

Ольга Витман. Она с первых же минут мэрства взяла это нелёгкое 

дело в свои хрупкие женские руки. С огромным энтузиазмом Ольга 
Викторовна рассказывает о своих достижениях в своём новеньком 

телеграм-канале. Не всем нравится такая активность, кто-то даже 

называет это показухой. Но, согласитесь, выглядит Ольга 
Викторовна намного живее и интереснее, чем предыдущий канский 

градоначальник Андрей Береснев. 

 



 

Елена Мамедова 
Обзавёлся новой главой и Берёзовский район. Елена Мамедова 

ранее занимала должность заместителя главы по финансово-

экономическим вопросам. Её кандидатуру поддержало 

региональное отделение партии единороссов, потому что других 
достойных просто не нашлось. 

 

 
Ярослав Никоноров 
Главу Тасеевского сельсовета подозревают в превышении 
должностных полномочий и мошенничестве. Якобы при 

благоустройстве территории решили сэкономить и использовать 

материалы подешевле, а Никоноров подписал акты выполненных 

работ. Однако после задержания главы, жители вступились за него и 
стали массово записывать видеообращения к федеральным властям. 

Бытует мнение, что проблемы с правоохранителями у Никонорова 

начались именно из-за его популярности в народе. 

 

  

 

Антилидеры 

 

 

Владимир Саар 
Мэр Назарово окончательно разочаровал жителей. Виной тому не 

только провальный прямой эфир с горожанами, на котором мэра 
выставили порядочным. С июля месяца жители страдают без 

горячей воды. Даже 1 сентября пришлось прибегать к помощи 

тазиков, в то время как Саар вышел из отпуска и поздравлял 
горожан с Днём знаний. Стоит ли уточнять, что жители не приняли 

его поздравлений? 

 

 

 

Владислав Логинов 
Лето у красноярского градоначальника не задалось. Ремонт дорог в 
городе провалили, дорогу из Пашенного толком не запустили, да 

ещё и Ханагян с Сокиркой репутацию мэру знатно подмочили. 

Местные аналитики не устают делать ставки, сколько Владиславу 
Анатольевичу осталось досиживать на своём посту. 

 

  

 

Пётр Хохлов 

Ещё один непотопляемый мэр появился в Красноярском крае. Глава 
ачинского района не желает покидать свой пост. Хотя ранее его 

отстранили от должности и даже обвинили во взяточничестве. 

Однако Пётр Яковлевич своей вины не признаёт и уходить не 
намерен. Даже краевой губернатор Михаил Котюков не одобрил 

досрочную отставку главы. 

 



 

Игорь Титенков 
Ещё один мэр, для которого лето выдалось не самым удачным. Тоже 

не заладился ремонт дорог, в частности, затянулось благоустройство 

улицы Мира. Продолжает незаконную работу рапсовый завод, тем 

самым увеличивая экологическую нагрузку на город. Но глава никак 
не реагирует на этот факт. Ну а про долгожданный новый 

понтонный мост через реку Чулым и говорить не приходится. 

 
 

 

Алексей Медведев 
Глава Богучанского района прогулял судебное заседание. Ему 
предстоит отменить своё же распоряжение о незаконном 

дисциплинарном взыскании одному из муниципальных служащих. 

Но посещать суд Медведев не хочет. Вот такой нехороший пример 
подаёт Алексей Сергеевич окружающим. 

 

 
 

 

 


